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ASSEMBLÉE ORDINAIRE 
TENUE LE 10 AOÛT 2015 
AU BUREAU MUNICIPAL 
 
 
SONT PRÉSENTS : 
Madame Dominique Payette, mairesse 
Monsieur Alexandre Morin, conseiller au siège #2 
Monsieur Marc Boiteau, conseilleur au siège #3 
Monsieur Brian Ross, conseiller au siège # 4 
Monsieur Bruce Wallace, conseiller au siège #5 
Madame Mélanie-Anne Bousquet, conseillère au siège #6 
 
EST ABSENT: 
Monsieur Guy Rochette, conseiller au siège # 1 
 
Madame Dominique Payette, préside l’assemblée et madame Guylaine 
Thibault agit à titre de greffière. 
  
ORDRE DU JOUR : 
 
01- Adoption de l’ordre du jour. 
 
02- Adoption de procès-verbaux. 
 
03- Mot de la mairesse. 
 
04- Mot des conseillers. 
 
05- Gestion administrative : 

a) Rapport sur les autorisations de dépenses; 
b) Comptes à payer; 
c) Comptes à recevoir. 

 
06- Règlement concernant les nuisances. 
 
07- Urbanisme – Intégration au PIIA (plans d’implantation et 

d’intégration architecturale). 
 
08- Entente avec Éco-peinture. 
 
09- Suivi de la séance précédente. 
 
10- Varia. 
 
11- Période de questions. 
 
 
08-15-01 Adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 2015-046 Il est proposé par monsieur Brian Ross, conseiller, appuyé par madame 
Mélanie-Anne Bousquet, conseillère, et unanimement résolu que soit 
adopté l’ordre du jour tel que présenté dans l'avis de convocation. 
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08-15-02 Adoption de procès-verbaux  
 

Résolution 2015-047 Il est proposé par monsieur Bruce Wallace, conseiller, appuyé par monsieur, 
Alexandre Morin, conseiller, et unanimement résolu que soit adopté le 
procès-verbal no. 2015-07, séance ordinaire du 16 juin 2015. 
 
 
08-15-03 Mot de la mairesse 
 
Madame Payette rappelle que l’option recommandée et retenue par Lac-
Delage pour la mise aux normes du rejet en phosphore de la station de 
traitement des eaux usées n’a pas été acceptée par le Ministère des Affaires 
municipales dans le cadre d’une demande de subvention. Le MAMOT 
favorise le surdosage en alun au lieu de la filtration granulaire considérant 
les coûts beaucoup moins élevés. Comme les élus de Lac-Delage 
préconisent la façon la plus environnementale, une rencontre avec le 
ministre Pierre Moreau se tiendra prochainement afin de débattre de la 
question. Madame Tremblay, députée de Chauveau, a été mise au fait du 
dossier. De plus, madame la mairesse informe que le retour sur la taxe 
d’accise (programme TECQ) n’est pas suffisant pour défrayer les coûts 
relatifs à la filtration granulaire.  
 
 
08-15-04 Mot des conseillers 
 
Madame Mélanie-Anne Bousquet annonce le retour du cinéma en plein air 
pour les 3 derniers jeudis d’août 2015. 
Elle informe aussi que prochainement elle interpellera les citoyens afin de 
participer à des activités sportives de groupe, tel un club de marche. Ces 
activités seront proposées et organisées dans le but de favoriser la mise en 
forme et la vie communautaire. 
 
Monsieur Alexandre Morin informe de la tenue d’une activité dans le cadre 
de la nuit internationale de la chauve-souris. Elle se tiendra le 29 août 
prochain et elle comprendra une conférence suivie d’une balade nocturne. 
 
 
08-15-05 Gestion administrative 
 
a) Rapport sur les autorisations de dépenses 
 
Madame Guylaine Thibault, secrétaire-trésorière, dépose la liste des 
autorisations de dépenses de juin et juillet 2015. 
 
Chaque conseiller a reçu une copie de ce document. 
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b) Comptes à payer 
 

Résolution 2015-048 ATTENDU QUE les comptes à payer au 30 juin 2015 totalisaient un 
montant de 34 889,72 $; 
 
ATTENDU QUE les comptes à payer au 31 juillet 2015 totalisent un 
montant de 33 027,67 $; 
 
ATTENDU QUE chacun des conseillers a reçu une copie des listes de 
comptes payables, des factures payées par paiement électronique et des 
chèques émis sans résolution; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Bruce Wallace, 
conseiller, appuyé par madame Mélanie-Anne Bousquet, conseillère, et 
unanimement résolu : 
 
QUE tous les rapports déposés soient acceptés; 
 
QUE soit entériné le paiement des factures de juin payées électroniquement  
(31 700,17 $) ainsi que les chèques émis sans résolution (2 918,35 $); 
 
QUE soit entériné le paiement des factures de juillet payées 
électroniquement (28 727,03 $) ainsi que les chèques émis sans résolution 
(1 751,36 $); 
 
QUE soit autorisé et entériné le paiement des comptes dus au 30 juin 2015;  
 
QUE soit autorisé le paiement des comptes payables au 31 juillet 2015, et 
ce, selon les échéances prescrites.  
 
 
c) Comptes à recevoir 
 
Madame Guylaine Thibault, secrétaire-trésorière, dépose la liste des taxes à 
recevoir au 3 août 2015 qui totalisent  un montant de 59 672,15 $. 
 
Chaque conseiller a reçu une copie de ce document. 
 
 
08-15-06 Règlement concernant les nuisances 
 
Ce point est reporté à la prochaine séance du conseil. 
 
 
08-15-07 Urbanisme – Intégration au PIIA (plans d’implantation et 

d’intégration architecturale) 
 

Résolution 2015-049 ATTENDU QUE des demandes de permis de construction seront 
déposées par Habitania relativement à la construction de maisons en 
rangée sur les lots 5 730 399 et 5 730 400; 
 
ATTENDU QUE ces constructions seront localisées dans la zone 11-HB, 
zone nécessitant la conformité avec le règlement sur les plans 
d'implantation et d'intégration architecturale; 
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ATTENDU QUE le Comité consultatif sur l'urbanisme a analysé les 
éléments à respecter et qu'il recommande l'intégration; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Marc Boiteau, conseiller, appuyé 
par monsieur Brian Ross, conseiller, et unanimement résolu:  
 
QUE les demandes de permis no. 2015-047 et 2015-48, soient déclarées 
conformes au règlement sur les plans d'implantation et d'intégration 
architecturale; 
 
QUE les éléments architecturaux acceptés soient: 

� cèdre du Québec embouveté, couleur marron clair et gris clair; 
� panneaux d'oxyde de magnésium (Trespa), couleur gris anthracite  
� couverture en membrane élastomère noir 
� fenêtres en aluminium noir à l'extérieur 
� porte de garage vitrée, couleur noir 

 
 
08-15-08 Entente avec Éco-peinture. 
 

Résolution 2015-050 ATTENDU QUE Ville de Lac-Delage souhaite obtenir un bac destiné à 
la récupération des peintures; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Alexandre Morin, conseiller, 
appuyé par monsieur Bruce Wallace, conseiller, et unanimement résolu 
d'autoriser madame Guylaine Thibault, directrice générale, à signer une 
entente, pour et au nom de Ville de Lac-Delage, avec Société québécoise 
de gestion écologique de la peinture (Éco-peinture) pour la fourniture 
d'un bac, en consignation et sans frais, destiné à la récupération des 
peintures, énumérées à l'entente. 
 
 
08-15-09 Suivi de la séance précédente 
 
Madame Payette avise que l’inspecteur fera prochainement une visite de 
l’immeuble sis au 130 de la rue des Crans afin de constater la conformité 
avec le règlement de contrôle intérimaire. 
 
 
08-15-10 Varia 
 
Rien n'est discuté à ce point. 
 
 
08-15-11 Période de questions 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, madame Dominique Payette, mairesse, 
propose de répondre aux questions des citoyens présents. 
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Résolution 2015-051  Il est proposé par monsieur Brian Ross, appuyé par madame Mélanie-Anne 

Bousquet, conseillère, tous deux conseillers, et unanimement résolu de 
lever la présente assemblée. 
 
 
 
 
Dominique Payette, mairesse 
 
 
 
 
Guylaine Thibault, secrétaire-trésorière 


